

Ensemble Dans la Vie

Une souris regardait à travers la fissure d'un mur pendant que le fermier et sa femme ouvraient un paquet. La souris se demandait quelle bonne nourriture pouvait bien contenir ce paquet mais quelle ne fut pas sa frayeur lorsqu'elle vit qu'il s'agissait d'une tapette à souris.

Elle se retira dans la cour de la ferme et cria à qui voulut l'entendre: "Il y a une tapette à souris dans la maison! Attention, Il y a une tapette à souris dans la maison!"

La poule gloussa, se gratta la tête et dit : "Madame la souris, je vois bien que cela vous inquiète énormément, mais moi ça ne me fait rien. Çà ne me dérange pas du tout."

La souris se tourna vers le cochon et lui dit : "Il y a une tapette à souris dans la maison, il y a une tapette à souris dans la maison !" Le cochon compatit, mais lui dit : "Je suis vraiment désolé, Madame la souris. Je ne peux rien faire d'autre que prier. Soyez assuré que vous êtes dans mes prières." La souris se tourna alors vers la vache et lui dit : "Il y a une tapette à souris dans la maison, il y a une tapette à souris dans la maison !" La vache lui répondit: "Oh, Madame la souris ! J'en suis navrée pour vous mais je n'ai rien à perdre". La souris retourna donc à la maison, tête baissée et déprimée, pour affronter seule le piège à souris du fermier.

Cette nuit-là, on entendit un bruit dans toute la maison. C'était le bruit d'une souricière qui avait attrapé sa proie. La femme du fermier se précipita pour voir ce qui avait été attrapé. Dans l'obscurité, elle ne vit pas qu'il s'agissait d'un serpent venimeux dont la queue était prise dans le piège. Le serpent mordu la femme du fermier.

Le fermier l'emmena de toute urgence à l'hôpital et elle rentra chez elle avec de la fièvre. Tout le monde savait que la fièvre se soigne avec de la soupe de poulet fraîche. Le fermier prit donc sa hachette pour aller chercher dans la basse-cour l'ingrédient principal pour la soupe.

Mais la maladie de sa femme se prolongeant, des amis et des voisins vinrent à son chevet nuit et jour et pour les nourrir, le fermier fut obligé de dépecer le cochon. Malheureusement, la femme du fermier ne guérit pas, et elle mourut.

Le fermier fit abattre la vache pour qu'il y ait assez de viande pour tout le monde. La souris regardait tout cela depuis sa fente dans le mur avec une grande tristesse.

La prochaine fois que vous entendrez que quelqu'un est face à un problème et que cela ne vous concerne pas, rappelez-vous que lorsque l'un d'entre nous est menacé, nous sommes tous en danger. Nous sommes tous impliqués dans ce voyage qu'on appelle la vie. Nous devons veiller les uns sur les autres et faire un effort supplémentaire pour nous encourager mutuellement.

Être le sel et la lumière de la terre fait partie de notre déclaration d'identité. Notre façon de vivre et de mettre en pratique la loi de l'Esprit de vie qui nous a été donnée par Christ affecte tous ceux qui nous entourent (Matthieu 5:13-16). Si nous vivons en dessous de la ligne des privilèges, non seulement nous

en souffrirons, mais d'autres aussi autour de nous risquent de ne pas recevoir la plénitude de la vie qui leur est offerte. Si nous vivons dans la plénitude de la vie que Jésus nous a donnée, les autres bénéficieront de ce qui rayonne de nous. Sa vie qui passe à travers nous est contagieuse! Personne n'est à l'abri d'une bénédiction!

Mise en Application Pratique

Lorsque Jésus parcourait tout Israël, des foules immenses venaient écouter ce qu'll avait à dire. Les gens étaient attirés par lui. En lui, ils trouvaient la VIE ! Leur cœur fut touché et en entendant Ses paroles pleines de vie, un nouveau désir naquit en eux. Jésus nous a demandé d'aller dans le monde entier et de partager l'Évangile, et nous avons une obligation envers ceux qui nous entourent. Comment entendront-ils si nous ne parlons pas ? Comment apprendront-ils si nous n'enseignons pas ? Dieu nous a donné une sphère d'influence que nous devons occuper jusqu'à Son retour. Nous devons être les influenceurs du jour.

Tout comme la souris dans l'histoire ci-dessus; elle avait besoin de quelqu'un pour l'accompagner mais tous ses amis ont refusé d'intervenir et de faire partie de la solution. Voici quelques situations réelles. Lisez-les et discutez entre vous de la manière dont vous pourriez intervenir dans une situation de besoin. Vous pouvez même faire un jeu de rôle avec différentes personnes pour jouer différents scénarios. Il n'y a pas de mauvaise fin, seulement des possibilités d'améliorer nos réponses et d'être l'aide que Jésus a voulu que nous soyons.

- 1. Dans l'épicerie, vous vous dépêchez de rassembler tous les articles de votre liste lorsque vous voyez une jeune maman, un enfant dans son caddie et trois autres qui s'accrochent au caddie. Vous remarquez que les articles qui se trouvent dans son chariot sont des articles que vous avez déjà achetés lorsque vous étiez à court d'argent. Vous souriez et poussez votre chariot.
 - Dans l'allée suivante, vous la rencontrez à nouveau et remarquez qu'elle regarde les rayons. Elle tend la main pour acheter la marque en promotion et vous grimacez légèrement en réalisant que son budget est serré et qu'elle fait de son mieux pour nourrir ses enfants. Malgré tout, vous la dépassez.
 - Le Saint-Esprit commence à vous dire de lui parler. Discutez entre vous de la manière dont la conversation pourrait se dérouler et des mesures que vous pourriez prendre, le cas échéant.
- 2. En allant chercher le courrier quotidien, vous remarquez une voisine qui a le bras en écharpe. Vous la saluez simplement. Lorsque vous arrivez à l'ascenseur pour monter à votre étage, la voisine est là. Vous engagez la conversation et lui demandez des nouvelles de son bras.
 - Elle est actuellement au chômage, n'a pas d'assurance et craint d'avoir besoin d'une intervention chirurgicale. Elle porte un sac lourd et semble souffrir.
 - Le Saint-Esprit commence à vous dire de parler avec elle. Discutez entre vous de la manière dont la conversation pourrait se dérouler et des autres mesures que vous pourriez prendre.

- 3. Vous avez plusieurs bons amis qui sont enseignants. Vous les avez entendus dire que près d'un quart des enfants de leur classe n'ont pas les fournitures scolaires nécessaires. Certains enfants viennent à l'école le ventre vide. Pour certains, il est évident qu'ils n'ont pas eu de nouveaux vêtements depuis longtemps, voire jamais.
 - Vous lisez dans le journal local qu'une ville voisine a demandé à d'autres personnes d'acheter des fournitures scolaires supplémentaires et qu'elle les a ensuite données à une école. Les choses commencent à bouger. Que peut faire votre groupe Aglow ? S'inscrire ou se retirer ?
- 4. En regardant les informations, vous prenez conscience de l'augmentation du nombre de sans-abri dans votre communauté. L'hiver arrive et avec lui un temps extrêmement froid. Quelles sont les mesures pratiques que votre groupe Aglow pourrait prendre pour aider ceux qui vivent dans la rue ? Rassembler des fournitures ? Préparer des sandwichs à distribuer certains jours ? Ignorer la situation